
COMUNE DI AGRIGENTO 
Città della Valle dei Templi 

Ila Commissione Consiliare Permanente 
Lavori Pubblici, Urbanistica, Assetto del Territorio, 
Viabilità, Traffico, Ambiente. 

Verbale n. 65 
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L'anno duemilaventitre, il giorno 05 del mese Settembre alle ore 09:30 si riunisce in 

seduta di prosecuzione la Ilè Commissione Consiliare Permanente. 

Sono presenti: il Presidente La Felice, i Consiglieri Contino, Cirino e Zicari 

Capogruppo della lista "Liberi e solidali" in sostituzione del Consigliere Hamel. 

Risulta assente il Vice Presidente Nicolò Hamel. 

Gli argomenti scritti all'o.d.g. odierno sono i seguenti; 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. "Presa d'atto della Delibera di G.M. n. 84 del 25.05.2023 e della Delibera di G.M. n. 159 del 
09.08.2023". 

Partecipa alla seduta, con funzione di Segretario della Ilè Commissione Consiliare 

Permanente la dipendente comunale Alice Boccadoro. 

E' presente l'Assessore Piparo giusto invito tramitemail sono le ore 09:50. 

Il Presidente constatata la validità del numero legale, dichiara valida la presente 

adunanza ai sensi dell'art. 11 comma 1 del predetto Regolamento e alle ore 09:30 

apre i lavori con la lettura del verbale precedente che viene approvato da tutti i 

presenti. 

Dopo un'attenta disamina della presa d' atto, il Presidente chiede ali' Assessore 

Piparo di poter avere dei chiarimenti in merito alla proposta di deliberazione della 

Giunta Comunale del 24/05/2023 con oggetto: la determinazione dei parametri 

urbanistici al fine del dimensionamento degli strumenti attuativi conformi nell' 

ambito dei comportamenti che individuano le sottozone C4 -case unifamiliari con 

orto, poiché, tema lungamente dibattuto e sollecitato dalla stessa Commissione. 

L'assessore Piparo così riferisce che si tratta della determinazione dei parametri 

urbanistici al fine del dimensionamento degli strumenti attuativi nell' ambito delle 



sottozone C4. Queste linee guida attese da più di sedici anni metterebbero fine alle 

ingiustizie subite dai proprietari dei terreni che oltre a pagare le tasse hanno il 

diritto di poter costruire. I Componenti della Commissione prendono atto della 

proposta e ringraziano l'Assessore al ramo per il lavoro svolto. 

Alle ore 10:45 esce l'Assessore Piparo. 

Questo è solo il primo passo, poiché l'obiettivo della Commissione è di lavorare al 

fianco degli uffici e del!' Assessore, con l'auspicio che si possano approvare le linee 

guida anche per le altre zone ad oggi penalizzate. 

Il Presidente chiud ri alle ore 11:30. 

Gius 


